

## Neuer Bewegungsparcours im Stadtgarten eröffnet

Seit dieser Woche ist der Stadtgarten um eine Attraktion reicher: Auf Initiative der Bürgerstiftung Weingarten stehen ab sofort neun Sportgeräte unter freiem Himmel kostenfrei für alle Altersgruppen zur Verfügung.



Ob Gleichgewichtsschulung oder Beintrainer – in den vergangenen Wochen ist im Stadtgarten auf Initiative der Bürgerstiftung Weingarten und in Kooperation mit der Stadtverwaltung ein Bewegungsparcours mit neun sportlichen Stationen entstanden. Am vergangenen Montag wurde der Parcours offiziell mit Vertreterinnen und Vertretern der Bürgerstiftung, des Stiftungsrates sowie der Stadtverwaltung eingeweiht.

Die Vorstandsvorsitzende der Stiftung, Anke Martin, blickte bei ihrem Grußwort auf die Entstehungsgeschichte zurück: Bereits 2019 gab es erste Überlegungen, einen Bewegungsparcours für Bürgerinnen und Bürger aller Altersgruppen zu errichten. Die Frage der Finanzierbarkeit sowie die einsetzende Corona-Pandemie legten die Planungen allerdings zunächst auf Eis. Ende 2022 konnte das Projekt auch dank ei-

ner großzügigen Erbschaft wieder zum Leben erweckt und in Kooperation mit der Stadtverwaltung schließlich in den vergangenen Monaten realisiert werden. „Unser Dank richtet sich an das Team der Stadtverwaltung, das uns bei diesem Projekt unterstützt und zu seiner Entstehung beigetragen hat“, so Martin. „Auch richtet sich unser Dank an die zahlreichen Spenderinnen und Spender, die das Projekt mit über 5.000 Euro unterstützt haben“. Mit über 47.000 Euro an Kosten ist der Bewegungsparcours das bislang finanzstärkste Projekt der Bürgerstiftung, die in diesem Jahr ihr zehnjähriges Bestehen feiert. Auch Fachbereichsleiterin Sylvia Burg, die seitens der Verwaltung die Projektkoordination innehatte, richtete ihren Dank an die Anwesenden: „In Zeiten, in denen die Stadt finanziell ihren Gürtel enger schnallen muss, ist es umso wertvoller, dass Projekte wie der Bewe-

gungsparcours durch bürgerschaftliches Engagement umgesetzt werden können. Der neue Bewegungsparcours leistet nicht nur einen Beitrag zur Lebensqualität, sondern ermöglicht es Personen aller Altersgruppen und jedweder Zugehörigkeit, an einem zentralen Ort in Weingarten gemeinsam in Bewegung zu bleiben“, unterstrich Burg auch den sozialen Aspekt des Projekts.

**Wer nun neugierig geworden ist:** Ab sofort stehen die Geräte samt ausführlichen Übungsbeschreibungen für alle kostenfrei im Stadtgarten zur Verfügung. Darüber hinaus gibt es jeweils montags um 10 Uhr sowie um 18 Uhr die Möglichkeit, unter fachlicher Anleitung von Regina Kollmann an einer kostenfreien Schnupperrunde teilzunehmen und die Geräte auszuprobieren.

Text und Bildcollage: Sabine Weisel